



Sheinbaum pide unidad previo a definiciones

EN LA ARENA México repleta llama a la militancia a caminar juntos en procesos que vienen sin divisiones y fortalecidos. **pág. 13**

Enfatiza que México vive momento histórico

Claudia Sheinbaum llama a unidad de 4T

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

Ante miles de simpatizantes y militantes que se concentraron en la Arena México, en la capital del país, la coordinadora nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum Pardo, lanzó el llamado para que "viva la unidad de nuestro movimiento en la Ciudad de México".

Desde que arrancó la tarde, centenas de morenistas aguardaban afuera del inmueble con banderines, cartulinas y demás artículos para expresar su apoyo a la exmandataria capitalina.

ESTE VIERNES, Claudia Sheinbaum estará en Lerdo, Durango, mientras que el sábado visitará San Nicolás de los Garza, NL, para cerrar la semana en Mérida, Yucatán.

Eldato

Ya dentro del inmueble, Sheinbaum Pardo hizo hincapié en que el país atraviesa un momento histórico.

En ese sentido, aseveró que se vive la oportunidad de que la generación actual pueda formar parte de la Cuarta Transformación, tal como ocurrió en otras épocas, entre las cuales destacó la Independencia de México, la Guerra de Reforma y la Revolución Mexicana.

"A esta generación de hombres y mujeres nos está tocando vivir la Cuarta Transformación de la vida pública de México, no hay nada más maravilloso que le podamos dejar a nuestros hijos, a nuestros nietos, que decirles: participamos en el cambio profundo del país para dejarles un país más justo, independiente, soberano y a nosotros, ustedes, nos toca darle continuidad a la Cuarta Transformación", agregó.

Al recordar los años que fungió como Jefa de Gobierno en la capital, mencionó que gran parte de la transformación quedó plasmada en las calles de

COORDINADORA de los Comités de Defensa de la Transformación acuerda con militantes mantenerse sin divisiones; Mario Delgado reitera que luchan por causas, no por puestos



“**NO HAY NADA** más maravilloso que le podamos dejar a nuestros hijos, a nuestros nietos, que decirles: participamos en el cambio profundo del país para dejarles un país más justo”

Claudia Sheinbaum
Aspirante a la Presidencia

LA ASPIRANTE presidencial Claudia Sheinbaum, ayer en la Arena México.

la ciudad, por medio del impulso de proyectos diversos enfocados a la población.

Entre ellos destacó la ampliación del acceso a los derechos más básicos de sus habitantes, como el de la educación a través de "Bienestar para Niñas y Niños. Mi Beca Para Empezar", apoyo universal para alumnos y alumnas de escuelas públicas de educación básica.

También señaló la puesta en marcha de la construcción de dos nuevas universidades para brindar servicios educativos a 50 mil jóvenes que antes no alcanzaban un lugar en otras instituciones; así como proyectos de movilidad como el Cablebús y Trolebús, entre muchos otros.

A unas horas de que se definan los perfiles de quienes encabezarán las Coordinaciones Estatales de la Defensa de la Transformación en ocho entidades del país y la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, selló un compromiso.

En éste se acordó mantener unidad con las y los militantes para que juntos transiten en los procesos que se aproximan, sin divisiones ni fortalecidos.

"Quiero un compromiso que se llama unidad. ¡Arriba todos! ¡Levántense todos, compañeros, compañeras! ¡Unidad! ¡Unidad! ¡Unidad! ¡Unidad!", exclamó.

Por su cuenta, el dirigente nacional morenista, Mario Delgado dijo: "Nos debe quedar muy claro a todas y todos que lo que importa es el proyecto y no la persona, todas y todos en unidad con Morena para que siga esta transformación. Luchamos por causas, no por puestos", puntualizó.

En tanto, el petista Gerardo Fernández Noroña subrayó que el compromiso es con la población, por lo que resaltó la unidad como algo fundamental, así como buscar que la Cuarta Transformación alcance un nuevo nivel.